

SANTANDER

Distribuyen agua en Barrancabermeja tras crisis por contaminación

Por: Wendy López

marzo 1, 2025 . 11:06 AM — 1 minuto de lectura



!! Envíanos tu denuncia o noticia



Resumen

Versión Beta 

La contaminación de agua potable con hidrocarburos afectó a 45,000 personas en El Centro, Barrancabermeja. [Ecopetrol](#) y la Alcaldía activaron rutas de abastecimiento con carrotaques, mientras se investiga el origen del problema para restablecer el suministro.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

Descarga nuestra Aplicación



Espacio publicitario disponible



Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio.
Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)

[+ Google Noticias](#)

[+ Canal WhatsApp](#)

Más de 45.000 habitantes del corregimiento El Centro, en Barrancabermeja, se vieron afectados por la contaminación de hidrocarburos en el agua potable. Ante la emergencia, la Alcaldía Distrital, en conjunto con **Ecopetrol**, activó rutas de abastecimiento y envió carrotaques con más de 60.000 litros de agua para mitigar la crisis.

Gracias a esta medida, el 40% de la población logró abastecerse de agua mientras se trabaja en la recuperación total del servicio. No obstante, las autoridades han insistido en la necesidad de determinar el origen de la contaminación para evitar futuras afectaciones.

“Hemos solicitado a **Ecopetrol que identifique la causa de esta emergencia y la corrija, con el fin de restablecer completamente el suministro de agua en la zona”**, señaló Ludwing Gómez Almeida, secretario de Medio Ambiente.

Además de eliminar cualquier residuo contaminante en las tuberías y viviendas, se implementarán medidas para acompañar a la comunidad en el manejo seguro del agua.

La emergencia se reportó el pasado 26 de febrero, cuando se detectó la presencia de hidrocarburos en el suministro de agua. Mientras se adelantan trabajos en las redes afectadas, las autoridades continúan con la distribución de agua potable para garantizar el acceso del líquido a la población.

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#) ▾



Agrega un comentario...

Relacionada



ULTIMA-HORA - SANTANDER

Vía Bucaramanga-Barrancabermeja presenta fallas estructurales

Por: Wendy López

febrero 28, 2025 PÚBLICO



ULTIMA-HORA - SANTANDER

Denuncian abandono total en la vía Curos – Málaga

Por: Wendy López

febrero 28, 2025 PÚBLICO

Más reciente



TENDENCIA - JUSTICIA

Capturan al "Spartan" expendedor de estupefacientes

Por: Rafael Serrano Camelo

marzo 2, 2025 PÚBLICO



Artículo de opinión La 'Empatitis' del Atlético Bucaramanga acabará con la afición

Autor: Editorial

EL FRENTA

⚠️ Aviso: El Frente informa que las opiniones expresadas por los columnistas en esta sección son de su exclusiva responsabilidad y no reflejan necesariamente el pensamiento del periódico.

OPINIÓN

La 'Empatitis' del Atlético Bucaramanga acabará con la afición

Por: Editorial

marzo 1, 2025 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2025 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S – Publicado con [Ghost](#)